
楯岡小学校４年生 Ｍｕｒａ６応援団結成！？

話題のパン屋「 」さん にインタビュー！

村山市立楯岡小学校４年生は総合学習の中で、村山市の
６次産業化について勉強しています。その一環で、６月１
２日（水）に当協議会の作業部会員である「こめやかた」
（坂井奈緒さん）（楯岡）と事務局（市農林課）が、６次
産業化について説明をしました。今後、４年生は、各事業
者の方々のお話を聞いた上で、自分たちでできることを考
え、村山市の６次産業化について応援する予定です。今後
の 活 動 に 期 待 し ま す 。

楯岡小学校４年生は、３年生時に６
次産業化推進フォーラム Mura6 2024で村山市の
魅力や６次産業化について、総合学習で勉強した
結果をステージ発表しているよ。

昨年１２月１２日にオープンし、国産小麦１００％で焼き立てにこだわった話題のパン屋「conna-
pan」代表の齋藤英雄さん（楯岡）にインタビューを行いました。

2024.7.15

Ｑ１. 村山市で開業したきっかけは？
Ｑ１. 村山市を更に活気づけるためUターンしました！パンを通じて、

みなさんを笑顔・元気にしていきたいです！
Ｑ２. ロゴの由来は？
Ｑ２. 美味しそうなモチモチのパンを、愛くるしい動物で表現しています！
Ｑ３. お買い求めの客層は？
Ｑ３. ６～７割の方が女性で、うち半数以上がリピーターとなっています！
Ｑ４. 今後について
Ｑ４. 市重点作物であるモモやトマトを使用した地産地消の商品を

作りたいです！地域に愛される街のパン屋を目指して頑張ります！

【店舗情報】住所:村山市楯岡十日町5-46 営業時間:10時～18時
※売り切れ次第終了 定休日:毎週日曜日、祝日、第2.4月曜日
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①冬は寒く、夏は暑いところ
四季がはっきりしているところ

②村山駅前の「早川食堂」
③「道の駅むらやま」お土産は
いつもここで買ってます

①自分らしく気持ち良く生活
出来るところ

②そば(どこの店も美味しいです)
③白蛇の滝

①富並地区の自然の美しさと豊か
さと最上川、東沢バラ公園

②ソバ、スイカ、タラの芽、アス
パラ、「アルドーレ」、「ひつ
じや」、「もちやかた」のもち

③富並の最上川、逆巻の瀬

①東沢バラ公園

②昆布巻、ソバ

③最上川美術館

新入会員紹介 ８人の新メンバーを加え２３人で活動中です！

■問合せ 村山市６次産業化推進協議会（村山市農林課６次産業係）

TEL：0237（55）2111（内線257）／FAX：0237（55）3728

E-mail：nourin@city.murayama.lg.jp

ハヤカワ エツオ
早川 悦生（㈱リョウケ）

サイトウ シンエイ
斎藤 真栄（農業）

サイトウ ヒデオ
齋藤 英雄（conna-pan）

ヤハギ タカコ
矢作 孝子（㈱マルサン農園）

イタガキ ヒデキ
板垣 英希（農業）

ムラカワ カズオ
村川 和男（㈱魚吉）

ササハラ マユミ
笹原 真由美（農業）

①村山市の好きなところ ②市内のおすすめの食べ物・店舗 ③市内のおすすめスポット

①教育子育てに一生懸命なところ
②conna-panの塩バターロール（焼
きたては感動的においしいですよw）

③五日町児童公園（新型E８系つばさ
を間近で見られる。子供が大好き）

弊社はプラスチック製造業ですが、現在村山市と
埼玉の岩槻でサツマイモを作っています。６次産業
について様々な可能性を発見できればと思い、入会
させていただきました。よろしくお願いします。

「自分の住むこの町が、市外に住むみんながうら
やましがるような、そんな町になればいいな」いつ
もそんなことを考えています。部会に入った
のもそのためです。応援してね！

ソバ、つや姫、アスパラ、タラの芽を栽培し、通
年農業をしています。父が代表を務め、長男の嫁の
私と次男夫婦が力を合わせ、頑張っています。農泊
もこれから始める予定です。

食と農を考える日々を過ごしています。料理の
腕、畑仕事の腕を上げたいと思っています。

クロヌマ トシヤ
黒沼 敏弥（農業）

①静かなところ

②まさみ亭のみそラーメン

③羽黒山(西郷大淀)から見た最上川

村山市富並生まれの67歳です。
本業は旋盤屋です。

①みなさんの心があたたかくて、
住みやすい所

②「草木庵」のくじら餅
③秋の中沢の棚田

長い間あたためていたものを、6次産業に関わる
みなさんからの協力などをいただき、商品化できれ
ばと思い入会させていただきました。

①子育ての支援

②「ラーメン405」の火山ラーメン

③村山そば街道、東沢バラ公園

大倉地域で父母妻と一緒に水稲、ネギ、サツマイ
モを育てています。 自分たちが作ったサツマイモで、
何か美味しい物が出来れば良いなと思っています。

樽石というところで農業をやっています。いろん
な人に支えられながら30年たちました。これから
も頑張っていこうと思っています。


